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Rotary Serving Humanity 

人類に奉仕するロータリー 

2016-17年度RI会長テーマ 

ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 

四つのテスト 宮下光一職業・社会奉仕副委員長 

ﾋﾞｼﾞｰﾀ・ｹﾞｽﾄ紹介 駒ヶ根RC 窪田雅則直前会長 

会 長 談 話  

早いものでもう師走12月にな 

りました。と通常ご挨拶するとこ 

ろですが、私はやっと12月になっ 

たという感じで、「早く来年7月 

にならないかな」と思っています。 

任期を終えて立石会長エレクトにバトンを渡すのを待

ち望んでいます。 

 先週、大澤理事長の受賞祝賀会に多くの皆様のご参

加ありがとうございました。おかげさまで、終始良い

ムード、品の良い祝賀会になりました。これも大澤理

事長のお人柄と思います。 

 さて、今日は駒ヶ根RCの窪田雅則直前会長にご足

労いただきまして、R財団地区補助事業である、「ネパ

ールトカルパ村震災後の学校施設改善事業」の経過報

告をお願いいたしました。 

この事業は、小坂樫男直前会長の昨年の伊那RCの

テーマ「世界に目を向けよう」海外支援に力を、を受

けまして、昨年の今時分、翌年今年度の大きな事業と

して選択決定したものであります。当時の望月ガバナ

ーから、複数のクラブやグループでまとまれば少しで

も大きな力になるとのアドバイスを頂き、地区の都筑

財団委員長の御配慮も頂いて、上伊那グループ小林孝

行ガバナー補佐が熱意を持って5クラブをまとめ実施

に至った、初めての共同事業であります。 

駒ヶ根RCが長年交流し関与してきたネパール、ト

カルパ村の震災復興のお手伝いでありますが、補助金

を充てるのみならず、今日は窪田さんのお話をお聞き

して、我々会員や家族がそれぞれ直接関与できるお手

伝いもできればいいなあ、と思っていますのでよろし

くお願い致します。ネパール出身の元米山奨学生が都

築会員の会社の社員という、意外なつながりもありま

した。 

 また先々週の例会で下枝正一国際奉仕・財団委員長

から説明、要請のありましたR財団への寄付に関し多

くの皆様に応えて頂きありがとうございました。 

その寄付金が3年後の財団補助事業の原資となって

当クラブで使えることになります。伊那RC60周年の

際の財源になるということでありますので、これから

でも遅くはありません、下枝委員長のところにお声が

けいただきたいと思います。 

また、本日は例会の中で、年次総会をいたします。

先週ご説明した手順で、次期役員理事を決定していた

だきます。立石年度の役員理事となりますが、その中

に翌々年の会長、幹事も含まれます。 

 よろしくお願いいたします。 

誕 生 祝  

遠藤和夫 

宮澤安三 

竹腰哲夫 

平出吉範 

 

結婚記念日祝 小坂栄一・北原 博・宮下金俊 

在 籍 祝 宮下光一(37)・三澤清美(15)・宮澤安三 

(5)・宮下重幸(2)・原 敬明(2) 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 
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委員会報告 12 月号「友」の紹介 

荒木康雄情報・プログラム委員長 

横書き P7～ ｢奉仕、その後…｣ 

クラブとして寄贈した後のメン 

テナンス活動を行っているクラ 

ブを紹介。 

P13～ ロータリー財団 100 周年を祝う ｢第 4

回ワールドフード＋ふれ愛フェスタ｣の紹介。 

P20～ 緊急事態に迅速に応えるシェルターボ

ックス。 

P35 ｢2016-17 年度地区大会略報｣に第 2600 地

区が掲載されています。 

縦書き P4～ ｢わが社の震災復興への取り組み｣

という題で、福島ヤクルト販売(株)渡邊博美会長

の講演内容が紹介されています。 

P22～ 柳壇に辰野RCの方二人の作品が掲載さ

れています。 

出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 18名 

長欠 1名 出席者 32名 事前メーキャップ 3名 

出席率 72.92％ 前々回 63.04％変更なし。 

ニコニコボックス 

窪田雅則様 今日は宜しくお願いします。 

藤澤秀敬 昨日初めての孫が生まれました。男の

子でした。これからの楽しみが増えました。 

矢島充博 昨年 9 月のライラに参加したメンバ

ーは、その後も定期的に集まりコミュニケーシ

ョンを取っているようですが、先週土曜日に当

行男子行員が同じくライラに参加したお嬢さ

んに告白し、お付き合いが始まりました。恋の

行方を温かく見守っていきたいと思います。 

中山一郎 カレンダーお使いください。 

在籍祝 宮下光一・三澤清美 

ラッキー賞 山崎秀亮・宮下光一・坂井清彦・ 

遠藤和夫・小松献臣・平出吉範・荒木康雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 58 期役員・理事 立石 誠・橋爪利行・平出

吉範・唐木 章・三澤清美・竹腰哲夫・松下正

博・山田 益・宮下光一・中山一郎・藤澤秀敬 

地区補助金事業報告  

駒ケ根ロータリークラブ 窪田雅則直前会長 

 9月に駒ケ根の視察団が訪問した 

際のネパールの状況を写真で説明。 

（校長の話、寄宿舎について、学 

校の様子、生徒の声、街の状況等） 

寄宿舎の再建は終えつつあることを報告。 

これから来る冬に備えて毛布を配給したが、まだ

不足しているため、障害者が作成したカレンダー

を買って頂き毛布購入の支援をしたい。 

年 次 総 会 次期役員・理事発表 

 藤澤会長の進行で年次総会が 

行われた。竹腰哲夫指名委員会 

委員長より、第 58期会長エレク 

トが発表された。清水紀光会員 

その後、立石第 58期会長より第 

58期役員・理事が発表され、承認 

された。 

第 58 期立石 誠会長挨拶 

新年になりましたら、地区補助金 

事業について話し合いを進めて参ります 

ので皆様の御協力をお願い致します。 


